

Solidarität mit Papst Benedikt

Über den Erfolg einer Graswurzelbewegung, die Seminaristen eine solide theologische Bildung in Rom ermöglicht

12.09.2011

Ja, es gibt viele Menschen in Deutschland, die hinter Papst Benedikt stehen. Das zeigt die Aktion „Ein Geschenk für den Papst“.

Dahinter steckt die Idee: Das beste Geschenk ist eine Investition in

Bildung. Wir ermöglichen also einem fähigen Seminaristen das Studium an der Päpstlichen Universität Santa Croce in Rom. Für jedes seiner 84 Lebensjahre „schenken“ wir Papst Benedikt ein Teilstipendium von 3.000 € für einen bedürftigen Priesteramtskandidaten.

Denn: Weltweit wächst die Zahl der Seminaristen. Oft kommen sie aus Entwicklungsländern oder dem Osten. Sie brauchen Unterstützung.

167.000 € sind in wenigen Wochen zusammengekommen. Zum Staunen der Handvoll Erstunterstützer um Prälat Klaus Martin Becker von der deutschen „Priesterausbildungshilfe e. V.“

Die arbeitet mit der Päpstlichen Universität Santa Croce zusammen. Sie wird von der Prälatur Opus Dei geleitet. Gut 3.000 Studenten dieser Päpstlichen Universität sind in den

letzten zwanzig Jahren zu Diakonen und Priestern geweiht worden.

Die Kirche lebt.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/solidaritat-mit-papst-benedikt-2/> (19.01.2026)